

Contra la composición del Tribunal calificador podrán interponer los interesados recurso de reposición en el plazo de quince días, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

San Sebastián, 25 de noviembre de 1968.—El Presidente, Juan María de Araluce.—6.894-A

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado por esta Corporación para la provisión de una plaza de Ingeniero Jefe del Servicio Forestal.

Lista de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado por esta Corporación para la provisión de una plaza de Ingeniero Jefe del Servicio Forestal:

Hevia Cangas, Alvaro.
López Lillo, Antonio.
Losa Huecas, Jesús.
Ortiz Casas, José Luis.

Madrid, 27 de noviembre de 1968.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez.—6.919-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se anuncia concurso de méritos para proveer una plaza de Perito Aparejador.

Esta Diputación Provincial ha acordado proveer, mediante concurso de méritos, una plaza de Perito Aparejador, dotada con el haber correspondiente al grado retributivo 12, señalado en la Ley 108/1963, de 20 de julio, y demás emolumentos especificados en dicha Ley, así como derecho a la percepción de honorarios profesionales en la cuantía, en la forma y con las limitaciones establecidas en la norma 8 de la Orden del Ministerio de la Gobernación de 17 de octubre de 1963.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Las bases completas han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 278, del día 21 de noviembre de 1968.

Sevilla, 21 de noviembre de 1968.—El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—6.904-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria referente al concurso para cubrir en propiedad una plaza de Arquitecto Jefe de los Servicios de Arquitectura de esta Corporación.

El Tribunal calificador del concurso para cubrir en propiedad una plaza de Arquitecto Jefe de los Servicios de Arquitectura de este excelentísimo Ayuntamiento estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: El de la Corporación o miembro de la misma en quien delegue.

Vocales: Don Juan Jorge Toledo Díaz, por el profesorado oficial; don Francisco Aznar Ortiz, como funcionario técnico de la Administración Local, y don Salvador Fábregas Gil, representante del Colegio Oficial de Arquitectos.

Secretario: El de la Corporación, don Antonio Ramón y Pastor, o don Juan Rodríguez Drincourt, Oficial Mayor de este excelentísimo Ayuntamiento.

El referido Tribunal calificador se reunirá el día en que se cumplan los veinte días hábiles de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado-Gaceta de Madrid» y «Boletín Oficial» de la provincia, y hora de las diecisésis, en las Casas Consistoriales.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo establecido en las bases sexta y séptima de la convocatoria para que los interesados puedan formular las recusaciones que a su derecho estimen pertinentes.

Las Palmas de Gran Canaria, 19 de noviembre de 1968.—El Alcalde, José Ramírez Bethencourt.—6.844-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso-oposición para proveer una plaza de Perito Industrial con destino al Departamento de Prevención, Extinción de Incendios, Socorros y Salvamento.

Por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de 30 de octubre de 1968 por la presente se convoca concurso-oposición para proveer una plaza de Perito Industrial con destino al Departamento de Prevención, Extinción de Incendios, Socorros y Salvamento, dotada con el haber inicial de 39.060 pesetas anuales y con las demás condiciones que se especifican en las

bases que han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 283, de 26 del corriente mes de noviembre.

El plazo de presentación de instancias para solicitar tomar parte en el concurso-oposición será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente, que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en uno de los periódicos de la capital.

Madrid, 27 de noviembre de 1968.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa.—6.918-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Prat de Llobregat referente a la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial Técnico-Administrativo, vacante en la plantilla de esta Corporación.

Habiendo sido modificadas las bases 2.º apartado h), y 12, apartado h), de la convocatoria de oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial Técnico-Administrativo, vacante en la plantilla de este magnífico Ayuntamiento, según anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 279, de fecha 20 de noviembre de 1968, se hace público para general conocimiento y efectos, quedando abierto nuevo plazo para presentación de solicitudes a que hace referencia la base 3.º de las de la convocatoria, sin que sea necesario reiterar solicitud por los aspirantes que la hubiesen presentado.

Prat de Llobregat, 23 de noviembre de 1968.—El Alcalde, José Lloret Noya.—6.536-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición para la provisión de tres plazas de Oficiales del Cuerpo Técnico Administrativo.

La excelentísima Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 19 de los corrientes, acordó dar por admitidos provisionalmente a la indicada oposición, por reunir los requisitos previstos en la convocatoria, a los siguientes señores:

- D. Sergio Ramírez Rivero.
- D. Melquiades Pérez López de Letona.
- D. Juan Luis Modino Luis.
- D. Vicente Martínez Rodríguez de la Presa.
- D. Erasmo González Abreu.
- D. Ana María Polo López.
- D. Enrique Polo López.
- D. Silvia Rojas Alvarez.
- D. Joaquín Castro San Luis.
- D. Alberto Díaz Carballo.

Estas listas se elevarán automáticamente a definitivas una vez transcurridos quince días hábiles de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de no formularse reclamación contra ellas.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Santa Cruz de Tenerife, 23 de noviembre de 1968.—El Secretario general, Tomás Hernández y Hernández.—Visto bueno: El Alcalde, Pedro Doblado Claverie.—6.902-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso libre para proveer tres plazas de Abogados del Servicio Jurídico Municipal.

Composición del Tribunal calificador del concurso libre para proveer tres plazas de Abogados del Servicio Jurídico Municipal:

Presidente: Titular, don Carlos Verdú Moscardó, Teniente de Alcalde; suplente, don Juan Bautista Bartí Belda, Concejal.

Secretario: Titular, don Vicente Alvarez Santolino, Oficial Mayor; suplente, don Eugenio Cobos Guallart, Jefe de Subsección.

Vocales:

Don Manuel Arranz María y don José Pérez Moreno, indistintamente por la Dirección General de Administración Local.

Don Juan Galván Escutia y don Víctor Fairén Guillén, representantes titular y suplente del Profesorado Oficial del Estado.

Don Salvador Ferrando Cabedo y don Vicente Baldó del Castaño, representantes titular y suplente del Colegio de Abogados.

Don Francisco Ramírez Richarte y don Jesús Rodríguez-Flores Tomé, representantes titular y suplente por la Comisión Provincial de Reincorporación de los Combatientes al Trabajo.

Don Ramón Níguez Níguez, Abogado Jefe del Servicio Jurídico Municipal.

Valencia, 27 de noviembre de 1968.—El Alcalde.—6.590-E.